
 

Ⅲ ディスカッション 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 7 日に行われた 12 グループ会長幹事会で植野

ガバナー補佐より指示・依頼されたことについて、

皆様と話し合いたいと思います。 

 

1. 青少年交換プログラムについて（次年度の派遣             

と受け入れ）応募締め切り 8月 7日 

   

▼次々年度以降のことを考え、方向性を示さなけ

ればならないと思います。現実的にはホストフ

ァミリーの問題があり無理だと思いますが、学

校側でホストファミリーを引き受けていただけ

れば、ロータリークラブとしての支援は可能と

考えます。（理事会での決定が必要） 

 

2. ガバナー公式訪問への事前準備書類について 

▼クラブの概要 指針等は提出済み 

 

3. IM（2月 17 日 土曜日）実行委員の推薦依頼 

▼未定 

 

4. 2770地区への提出書類を遅滞なく 

  通常の報告（出席率 財団 米山への寄付額） 

▼事務局より毎月報告する 

 

5. RI3000地区（インド）からの TRF ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助

金を活用した奉仕事業の案内 

〇救急車提供〇透析センター開設〇眼科センタ

ー開設〇学校での手洗い運動 

▼4～5 千万円のプロジェクトとなります。地区よ

り要請があり 

 

6. 12グループ会長幹事会の費用負担について 

 

 

Ⅵ 出席ニコニコ   切通勇次委員長 

 

谷口  顕 2回目の会長もいいもんですよ パ

ストの皆さん 

槙  孝夫 本日もよろしくお願いします 

今村  勲 暑さに負けず頑張ろう 

藤原 忠雄 こちらは雨が少なく水不足北九州

は大雨で大変ですお見舞い申し上

げます 

森川 昌紀 熱中症に注意しましょう 

切通 勇次 今日は欠席が多いです！ 

 

6 口 8,000 円 累計 32,000 円 

 

会員 出席 計算 MU 出席率  

20 6 13 1 54％ 

 

 

▼1クラブ 100,000円（例年通り） 

 

7. 12Gガバナー補佐への支援金について 

直前年度の会長幹事会での提案、今年度各ク

ラブで審議する 

2,000円×230人（12G会員）＝460,000円 

当クラブ 20名×2,000＝40,000円 

▼当クラブはどうするのか、理事会にて決定す

る事案となります。 

 

★本日はクラブ協議会前半の予定でしたが、欠

席された会員が多かった為、7月 7日に行われ

た「会長幹事会」にて植野ガバナー補佐より

指示・依頼された件についてのディスカッシ

ョンへ変更させていただきました。 

 


